

## **Bundesstraße 240 wird ab Montag in zwei Abschnitten erneuert**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 02. September 2016 um 14:42 Uhr

---

### **Zwischen Halle und Lüerdissen:**

#### **Bundesstraße 240 wird in zwei Abschnitten erneuert – Bauzeit voraussichtlich vier Wochen**

Freitag, 2. September 2016 – **Halle/ Lüerdissen (wbn). Ab Montag wird gebaut: Die Bundesstraße 240 zwischen Halle und Lüerdissen bekommt eine neue Asphaltdecke.**

Grund für die Arbeiten sind Schäden im Asphalt. Zur Instandsetzung der Fahrbahn wird die Asphaltdecke vier Centimeter abgetragen und in zwei Schichten wieder aufgebaut. Die Baustrecke ist rund sechs Kilometer lang und wird in zwei Abschnitten erneuert.

Fortsetzung von Seite 1

Der erste Bauabschnitt beginnt am Ortsausgang Halle und endet an der Kreuzung Bundesstraße 240/ Kreisstraße 23 in Höhe von Kirchbrak. Der Verkehr wird während der Bauarbeiten in Einbahnstraßenregelung von Eschershausen in Richtung Halle geführt. Der Gegenverkehr wird von Linse über Kirchbrak bis zur Bundesstraße 240 umgeleitet.

Der zweite Bauabschnitt beginnt an der Kreuzung Bundesstraße 240/ Kreisstraße 23 in Höhe Kirchbrak und endet kurz vor der Kreuzung Bundesstraße 240/ Kreisstraße 22 in Lüerdissen. Der Verkehr wird auch hier in Einbahnstraßenregelung von Eschershausen in Fahrtrichtung Halle geführt. Der entgegengesetzte Verkehr wird über die Kreisstraße 23 und Kreisstraße 17 umgeleitet. Aufgrund der schmalen Kreisstraße 17 wird auch diese während des zweiten Bauabschnittes zur Einbahnstraße in Richtung Eschershausen.

Ortskundige Autofahrer werden gebeten das Gebiet für die voraussichtliche Bauzeit von vier Wochen weiträumig zu umfahren.